

solutions de rechange doivent être trouvées afin d'assurer que les jeunes les plus vulnérables du territoire aient accès aux aliments nutritifs. Il est aussi essentiel que le transport de nourriture vers toutes les collectivités du territoire soit ininterrompu.

Les droits de l'enfant à des soins de santé suffisants : Au cours de cette période, il est essentiel pour les enfants, les jeunes, et leurs familles, qu'un accès sécuritaire à tous les services médicaux, y compris les services en santé mentale, soit assuré. De plus, prendre des précautions pour garantir la sécurité des fournisseurs de services doit aussi être priorisé.

Les droits de l'enfant à l'éducation : L'éducation des jeunes n'est pas seulement reçue en classe, mais aussi par le truchement de la transmission des compétences par la famille et les membres de la communauté. Les fermetures temporaires des écoles ont créé la possibilité de soutenir le partage et l'enseignement des connaissances pratiques et il est important que le gouvernement continue de soutenir ces mesures et qu'il fournisse de l'information sur la façon de mettre en œuvre ces occasions de façon sécuritaire. Nous encourageons aussi le gouvernement à s'assurer que le personnel scolaire continue d'offrir des ressources aux étudiants pour qu'ils poursuivent leurs études scolaires à l'extérieur des classes.

Les droits de l'enfant à l'information Nous encourageons le gouvernement du Nunavut à continuer d'offrir des mises à jour par le biais de canaux efficaces. L'accès à des renseignements opportuns et précis peut aider à réduire la propagation de la COVID-19 et la peur et l'anxiété qui peuvent en découler pendant cette période d'incertitude. Ces mises à jour doivent donner des renseignements sur la façon de rester en sécurité, et des manières pour soutenir les enfants, les jeunes, les familles et les communautés pendant les fermetures temporaires des établissements et la réduction des services gouvernementaux.

Merci de l'attention que vous porterez à ces sujets de préoccupation. Nous sommes reconnaissants pour votre leadership et pour les mesures opportunes visant à régler ces questions tout en soutenant les intérêts fondamentaux des enfants et des jeunes dans l'ensemble du territoire.

Cordialement,



Jane Bates
Représentant de l'enfance et de la jeunesse